

フェニックスサマースクール in 東栄2019開催！

東三河プロバスケットボールチームである「三遠ネオフェニックス」が運営しているバスケットボールスクール「ファイブスター」の生徒さんたち50名(小学4年から中学3年)が今年も東栄町でサマースクールを8月18日(日)・19日(月)の1泊2日の日程で開催していただきました。今年で4回目を迎えております。練習会場は東栄中学校体育館、宿泊は東栄町グリーンハウスを利用していただきました。

1日目には、北原選手、西川選手2名がお見えになり、また北郷社長、鹿毛ゼネラルマネージャーも練習に加わり、大変有意義であったとお聞きました。また、引き続き練習終了後もグリーンハウスでのカレーパーティーにも同席され、色々なお話ができ、楽しい経験ができた子供たちが言っておりましたが、いつの時期も、現役のプロ選手と直接話ができるのは夢のような時間かもしれません。

2日目も、東栄中学校での練習となりましたが、午後からは東栄町の子供たちも参加させていただきました。最後は全員がチームに分かれて試合が行われました。

私も教育長と会場を訪れ、三遠ネオフェニックスからも市川会長さんがお見えになりましたので、一緒に生徒の皆さんにご挨拶をさせていただきました。試合後の表彰式にもプレゼンターとして、教育長と表彰をさせていただきました。

「生徒の皆さんは東三河各地から、また浜松方面からも東栄町へお越いただきました。昨年に引き続き来られた方は数名でありましたので、初めて東栄町に来られる方が圧倒的に多かったようです。また機会があれば東栄町に家族みんなでお越いただくことをお願いいたしました。また、来年の東京オリンピック、今年のワールドカップなど、話題は豊富です。皆さんの将来の夢である、バスケットボールでの活躍を今からの練習で杵築上げ、是非夢をかなえてください。」とあいさつさせていただきました。

練習日程はすべて終了後、恒例となっている「とうえい温泉」での入浴を楽しんでいただき、2日間の日程を終了しました。

みなさん、お疲れさまでした。今後のみなさんのご活躍を心よりお祈り申し上げるとともに、また来年も、三遠ネオフェニックス・バスケットボールスクール「ファイブスター」の生徒さんのお越しを心よりお待ちしております。

令和元年8月26日

東栄町長 村上孝浩



左から、三遠ネオフェニックスの北郷社長、市川会長、中央はオニスター君、村上町長、佐々木教育長



参加者全員での集合写真